

Un événement accessible et multisensoriel pour faire découvrir le monde hispanique au public malvoyant

Dans le cadre du mois de l'Europe et en partenariat avec la Maison Internationale de Rennes, le monde hispanique sera mis à l'honneur, mercredi 21 et jeudi 22 mai, dans les locaux de l'association Valentin Haüy et à la Maison internationale de Rennes.

Des ateliers accessibles et multisensoriels seront proposés pour découvrir la culture hispanique à travers des portraits : la littérature, la musique, la danse, le chant, la sculpture, le cinéma et bien d'autres formes artistiques. Ces ateliers permettront de sensibiliser le public malvoyant à l'interculturalité et d'ouvrir les yeux du public voyant sur les modes de connaissance uniques des personnes avec déficiences visuelles.

Inscrite dans le cadre du projet Tissage labellisé "Science avec et pour la société", la démarche « Synergéia » est portée par l'Association Valentin Haüy et l'Université Rennes 2. Elle a pour objectif de rendre la transmission interculturelle accessible aux personnes malvoyantes.

Plus d'informations : [consulter le programme](#)

Contacts

Dolorès Thion, professeure de littérature espagnole, dolores.thion@univ-rennes2.fr / 06 08 28 88 84

Cécile Bergeret, service communication, cecile.bergeret@univ-rennes2.fr / 06 12 52 42 58